

和泉小学校のみなさん、おはようございます。

今日は、梅雨の晴れ間というイメージの日で、久しぶりによいお天気になりそうです。気温も高くなると思いますので、水分補給をしっかりとして熱中症を予防しましょう。

また、テレビなどでも報道されていますが、緊急事態宣言が再び延長になりそうな感じがしています。それは、感染者数がなかなか減らないということでもあります。みなさんは、毎日しっかりと感染予防対策をしています。いつもと変わらずしっかりと感染予防対策をしていきましょう。

本題に入り前に、もうひとつお話をします。最近、とても挨拶の声が元気な人が増えてきました。特に、一年生の声がとても元気です。ほかの学年にも、元気な挨拶ができる人がいます。(名前を5, 6人伝える) シルバーさんや、警察の方、スクールサポーターの方にも元気な挨拶をしましょう。みなさんの安全を毎日守ってくださっています。

さて、今日は「好きなことを みつけよう」というお話をします。

この写真を見てください。(レゴブロックの写真) これは、ある子がお手本も見ないで、自分の頭の中で考えてつくったものです。このパズルは、何に見えますか? これも何も見ないで、自分の想像でつくったものです。これは、みんなよく知っていますね。緑の折り紙で筒を何個もつくり、つなぎ合わせて和泉小学校の校章をつくったものです。素晴らしい出来ですね。これは、ブーメランです。しかも形が変わるブーメランです。配色、色の並べ方など自分で考えました。ほかにも、いろいろなものを思いのままにつくることができます。これは、つくっている最中の写真です。このように、自分の考えたことを形にするのが好きなこのお兄さんは、いくつつくっても楽しく作り続けていました。私は、このお兄さんは、すごい力をもっているなと思いました。

この写真は、1年生が作ってくれたものです。この1年生も折り紙が大好きで、校長室の棚が寂しかったので、これを置いて飾ってくださいとくれたものです。こんな風に、自分の好きなことが人の役に立つなんて素敵ですね。

他にも、歌うのが好き、走るのが好き、勉強が好き、など、いろいろな人がいると思います。自分の好きなことがみつかり、そのことをしているとき楽しくなります。また、いつまでも続けることができます。そして苦しくなったとしても、好きなことなので乗り越えることができます。それに、やればやるほど、追求してもっとチャレンジしたくなります。さらに、追求できると他の事にも興味をもって、やりたいことが広がります。

好きなことをみつけて、このことについては誰にも負けない、このことについては何でも私に聞いて! というくらいに、突き詰めてみてください。

今日は、「好きなことを見つけよう!」というお話をしました。